

2025年9月1日



9月園だより

社会福祉法人鎌倉たんぽぽ会
梶原の森たんぽぽ保育園

厳しい残暑が続いていますが、日が落ちるのが徐々に早くなっています。先日の保健師さんの身体測定では子ども達は一回り大きくなっていました。大好きなプール遊びなど夏の遊びをたっぷりと楽しんで身体が大きくなり、日焼けした姿はたくましく見えます。9月も秋の始まりを感じつつ体調管理に気をつけ、子ども達とたくさん楽しい活動を見つけながら過ごしていきたいと思います。

今年の夏は記録的な猛暑、ゲリラ豪雨や線状降水帯による大雨の被害が各地ありました。被災された皆様に、心よりお見舞いを申し上げ、一日も早く元の生活に戻れますよう、心よりお祈り申し上げます。

梶原の森たんぽぽ保育園は、園敷地内が一部レッドゾーンに指定されています。8月28日には土砂災害を想定した避難訓練を行いました。まだ暑い日が続き、大気が不安定になる日やこれから台風シーズンに備え、訓練で見つかった課題を職員で共有し、改善していきます。保護者の皆様にはルクミーのおたよりが通知されるように設定する、おたよりをお読みいただいた後は必ず確認ボタンを押す、という事を再度お願ひいたします。

今年も毎日、熱中症計とにらめっこしながらのプール遊びでした。子ども達はそれぞれに自分なりの、なりたい姿があり、それに向かって楽しみながら取り組む姿は、どの子もとても輝いています。それはつくし組の子ども達であってもさくら組であっても同じで、自分の興味・関心からだったり、お友だちやお兄さん、お姉さんの素敵な姿に憧れることができます。たけのこ組では大プールで幼児クラスのお友だちが毎日楽しそうに行う『洗濯機』が憧れのようでした。8月の後半のある日、担任に誘われ、大喜びで『洗濯機』に挑戦していました。『せんたっき』と掛け声をかけながら、グルグルとプールを走る様子は「大きくなった自分を誇らしく感じている」姿でした。私達保育士は、時には行きつ戻りつすることがありますが、瞳をキラキラ輝かせ、ひたむきに発達に向かう子ども達のお手伝いができる事を本当に嬉しく、幸せに感じています。

これからも様々な活動の中で、子ども達の素敵なお姿に出会う事でしょう。育児のパートナーである保育士と保護者の皆様で、子ども達の成長・発達を喜び合い、一緒に応援していきましょう。





行事予定

- 1日（月） 非常食体験
4日（木） プール遊び最終日
12日（金） 避難訓練
ゆず組保育参加
18日（木） さくらまつり
さくら組保育参加（PM）
26日（金） りんご組保育参加
30日（火） 誕生会



*毎年9月1日の防災の日の給食は非常食体験をします。また、毎月の避難訓練の日のおやつには非常食の「ミレービスケット」を提供し、食べ慣れてもらっています。子ども達が日中長い時間を過ごす保育園では、様々な災害を想定して避難訓練をしています。各年齢なりに、「防災への意識・知識」が持てるようになることが大切だと考えています。ご家庭でも災害や防災について話し合う機会にしてくださいね。

*今年度の秋のリズムの会は、
10月18日（土）AM
深沢小学校体育館にて

詳細は決まり次第、お知らせいたしますので、ご予定おきください。

おねがい

☆今年度のプール遊びは、4日（木）で終了します。

保護者の皆様には、毎日の体調管理や水着のご準備などありがとうございました。今後も天気の良い日には水遊び等を楽しんでいきますので、引き続き体調管理やタオルや着替えの準備など、よろしくお願ひいたします。

☆プール遊び終了後、過ごしやすい気候になると散歩に出かけることが増えてきます。

お散歩用の靴を忘れずにお持ちいただくようお願いいたします。また、夏の間に身体が大きくなっていますので、靴のサイズのご確認も忘れないでくださいね。



おしらせ

*新入園のお友だち

つくし組に1名のお友だち
が入園されました。
皆さん、仲良くしてくださいね。

*退職の職員

どんぐり組担当保育士が、一身上の都合で8月31日をもちまして退職いたしました。

